

**French (English Program)
Professional Learning Sessions
2025–2026**

**Français (Programme anglais)
Sessions d'apprentissage professionnel
2025-2026**



**Stronger Together: Building a
Professional Learning Community
for French Teachers**

Grades 4 to 10

Winnipeg - April 14, 2026

**Plus forts ensemble : établir
une communauté professionnelle
pour les enseignants de français**

4^e à la 10^e année

Winnipeg – 14 avril 2026

Join us for a dynamic and collaborative session, bringing together French teachers in a supportive professional space to network and exchange experiences and strategies that have proven effective in engaging students in language learning.

Participants will:

- experience techniques such as embedded reading, movie talk, and collaborative storytelling to support authentic communication
- explore approaches that foster rich and meaningful oral interaction
- share best practices to inspire colleagues
- build a support network of French teachers

Rejoignez-nous pour une session dynamique et collaborative, réunissant des enseignants de français dans un espace professionnel et accueillant, propice au réseautage et au partage d'expériences et de stratégies efficaces pour engager les élèves dans l'apprentissage des langues.

Les participants :

- prendront part à des démonstrations de techniques telles que la lecture intégrée, le film à raconter, le récit collaboratif et d'autres stratégies favorisant une communication authentique;
- découvriront diverses approches qui encouragent une communication orale riche et significative;
- partageront certaines de leurs meilleures pratiques pour inspirer leurs collègues;
- développeront un réseau de soutien entre enseignants de français.

Note : Teachers in rural and northern school divisions may participate virtually, if necessary.

Note : Les enseignants des divisions scolaires rurales et du Nord pourront participer virtuellement, au besoin.



To sign up, please complete the [online registration form](#).
Pour vous inscrire, veuillez remplir le [formulaire d'inscription](#).